

difficultés pratiques, nécessitant des recherches que bon nombre de prêtres n'ont pas le temps de faire.

C'est précisément la raison qui a décidé le R. P. Jacqmin à préparer et à publier ce traité théorique et pratique sur le jubilé. Il est spécialement destiné aux membres du clergé, il a pour but de faciliter leur tâche, et nous pouvons affirmer qu'il la facilite au plus haut degré.

La première partie donne, d'une manière concise, très méthodique, substantielle et solide, toute la doctrine du jubilé. Elle est un sommaire doctrinal passé, dit l'auteur, au crible sévère de plusieurs canonistes distingués.

La seconde partie fournit aux prêtres qui voudront prêcher le jubilé dans leurs paroisses, tous les matériaux nécessaires à cette fin : sermons, plans de sermons, textes de la Sainte Ecriture et citations appropriées.

Ce livre paraît donc dans le bon temps. De plus, il a une actualité qui ne cessera pas avec le jubilé de 1900, car il a été composé pour toute espèce de jubilé : jubilé ordinaire, jubilé d'extension, jubilé extraordinaire. Il pourra, par conséquent, servir de guide pour tous les jubiléés futurs.

C'est pourquoi il a sa place naturelle dans toute bibliothèque ecclésiastique, et nous le recommandons aux membres du clergé, ainsi qu'aux communautés religieuses. Personne ne regrettera d'en avoir fait l'acquisition.

D. G.

Nominations

Par décision de Sa Grandeur, Monseigneur l'Archevêque de Québec, ont été nommés :

M. l'abbé Charles Bourque, curé de Sainte-Jeanne de Neuville.

“ “ Ernest Hudon, “ “ Saint-Alexandre.

“ “ L.-N. Fiset, “ “ N.-D. de Lourdes, Mégantic.

M. l'abbé Adélarde Gagnon se retire temporairement du ministère paroissial, pour cause de santé.

Les paroisses de Saint-Martin, de Saint-Ludger, de Saint-Zacharie, de Metgermette et de Saint-Prosper, comtés de Beauce et de Dorchester, s'occupent de remplacer leurs chapelles provisoires par de jolies églises, dont on va commencer la construction d'ici à quelques mois.

Les Sœurs de la Charité, de Saint-Ferdinand d'Halifax, achèvent de bâtir un vaste corps de logis, pour y installer les